

LES JEUX DU QUÉBEC – RIMOUSKI 2023 LES COMPÉTITIONS VIENNENT DE TIRER À LEUR FIN ET NOTRE PORTE-DRAPEAU EST DÉVOILÉ

Ce samedi 29 juillet, l'ambiance est à la fête et la cérémonie de clôture des Jeux du Québec – Rimouski 2023 est sur le point de commencer. Notre porte-drapeau, Nicolas Gauthier, va défiler sur la scène.

Notre porte-drapeau lors du second bloc



Lors de la cérémonie de clôture, un athlète de chaque délégation est sélectionné pour défiler sur la scène en brandissant fièrement le drapeau de sa délégation. Ce jeune est sélectionné pour ses performances athlétiques remarquables tout au long des Jeux. **Nicolas Gauthier**, athlète en vélo de montagne de 16 ans, représentera l'Outaouais lors de cette cérémonie. L'athlète du programme sports-étude de l'école secondaire Mont-Bleu a remporté 3 médailles d'or lors de cette 57e Finale des Jeux du Québec, faisant de lui l'athlète le plus décoré de notre délégation. Fortement inspiré par ses parents sportifs, il s'adonne aussi à des sports d'hiver comme le ski de fond et la raquette. Grâce à ses médailles d'or, il aspire à devenir professionnel. L'Outaouais est derrière lui.

Médailles du bloc 2

Par athlète			
Athlètes	Sport	Médailles	Provenance
Nicolas Gauthier	Vélo de montagne	3 OR	Chelsea
Equipe de volleyball féminin	Volleyball féminin	1 ARGENT	
Mikael Bouchard-Green	Voile	1 ARGENT	Gatineau
Liam Gill	Voile	1 BRONZE	Gatineau

Avec ces 6 nouvelles médailles, l'Outaouais comptabilise un total de 20 médailles sur ces Jeux à Rimouski (6 OR, 7 ARGENT et 7 BRONZE). Bravo aux athlètes de l'Outaouais !

« Nous quittons Rimouski le cœur gonflé de fierté. Nos athlètes ont su nous tenir en haleine et nous épater durant ces 10 derniers jours de compétitions. Bravo à tous et à chacun. Vous avez rendu mon expérience de cheffe mémorable. »

Mélanie Robitaille
Cheffe de la délégation de l'Outaouais

La Finale des **Jeux du Québec** est une compétition provinciale multisport de **haut niveau**, dans laquelle des athlètes de **douze à dix-sept ans** portent les couleurs de leur région afin de s'affronter dans leur discipline respective. La délégation de l'**Outaouais**, c'est **12 missionnaires, 54 entraîneurs et accompagnateurs et 200 athlètes**.

